## **EN BREF**

## Sandra Hess élue présidente du PLR bernois



Nidau Sandra Hess, députée au Grand Conseil et maire de Nidau, a été élue présidente du PLR bernois à l'unanimité, jeudi soir lors de l'assemblée des déléqués du parti à Gümligen. La Seelandaise de 51 ans succède à Stéphane Lack, qui avait lui-même remplacé le Biennois Pierre-Yves Grivel en 2020. La nouvelle présidente a présenté ses projets pour le parti. Elle souhaite s'opposer à l'initiative populaire sur la 13e rente AVS et accepter l'initiative sur les rentes «Pour une prévovance vieillesse sûre et durable». Sandra Hess assume la présidence du PLR bernois avec effet immédiat, c-vfe